

Ressort: Lifestyle

Kesha bringt 2013 Schmuck-Kollektion mit heilenden Kräften heraus

Los Angeles, 16.11.2012, 14:22 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Kesha wird im kommenden Jahr eine Schmuck-Kollektion auf den Markt bringen, die heilende Kräfte haben soll. "Ich weiß noch keine genauen Details, aber ich kann sagen, dass das Sortiment aus natürlichen Stücken besteht, da es bei Steinen verschiedene Heilkräfte gibt. Das ganze Konzept dreht sich um inneren Frieden und heilende Kräfte", sagte die Sängerin gegenüber "Bang Showbiz".

Kesha betonte in diesem Zusammenhang, dass einem Natursteine, die man am Körper trägt, auch dabei helfen könnten, auf dem Boden zu bleiben. Sie selbst trage ebenfalls Natursteine mit heilenden Kräften, sagte die Sängerin, die im Jahr 2009 durch ihren Song "Tik Tok" weltberühmt geworden war.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2450/kesha-bringt-2013-schmuck-kollektion-mit-heilenden-kraeften-heraus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619